
 

Décima Nona Reunião Ordinária 2020 

Data: 15 de Junho 2020 – Segunda-Feira 

Horário: 16h 

Videoconferência 

ATA 

Leitura da Ata da 18o Reunião Ordinária – Caso solicitado 

 Projeto de Lei 

Projeto de Lei nº 39/2020 (Autoria do Vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): “Dá 

denominação oficial ao logradouro público que menciona e dá ouras providencias”. 

 

Requerimento 

Requerimento nº 94/2020 (Autoria do Vereador Juliano Vasconcelos Gonçalves): Requer 

que seja encaminhado o presente procedimento ao Chefe do Poder Executivo Municipal 

convocando o Senhor Braz Luiz de Azevedo, Secretário Municipal de Defesa Social e 

convidado o Comandante da Guarda Municipal, Chefe de Fiscalização de Postura, Policia 

Militar Ambiental e Gerencia da Mina da Passagem para participarem de uma reunião a ser 

agendada por V. Exa. para tratar sobre: 

• Medidas a serem tomadas para evitar as ocupações irregulares que estão ocorrendo no 

alto do Bairro São Gonçalo tendo em vista ser área de preservação ambiental. 

Requerimento nº 95/2020 (Autoria do Vereador Deyvson Ribeiro): Requer que seja 

encaminhado ao Chefe do Poder Executivo com cópia para a Dra. Inez Nezolda e o Senhor 



 

Danilo Brito, Secretário Municipal de saúde e convidar a Fundação Renova, para que em dia 

e hora a ser agendada por V.Exa. possam tratar sobre: 

• Possibilidade de liberação de recurso pela Fundação Renova para o Município de 

Mariana para término e conclusão da obra da UPA 24h no bairro São Pedro 

Requerimento no 96/20202 (Autoria do Vereador Marcelo Monteiro Macedo): “Requer a 

V.Exa. seja encaminhado o presente procedimento ao Dr. Gregório Assagra de Almeida, 

Promotor de justiça e curador das Fundações, para que de digne a notificar a Fundação 

Renova para que tome as medidas de cautela em relação ao pessoal da contratada e 

prestadora de serviço do distrito de Monsenhor Horta em relação ao combate e prevenção de 

disseminação do Coronavírus – COVID 19”. 

 

Menção Honrosa 

Menção Honrosa nº 04/2020 (Autoria do vereador Bruno Mol): “Para com a Policia 

Militar de Minas Gerais pela comemoração dos 245 anos de existência em 09 /06/2020”. 

Indicações 

Indicação nº 227/2020 (Autoria do vereador Marcelo Macedo): “Instalar placa de 

proibido parar e estacionar na Rua Prefeito Daniel Carlos Gomes (Próximo ao número 74) no 

Bairro São Gonçalo.” 

Indicação nº 228/2020 (Autoria do vereador Ronaldo Alves Bento): “Requer que seja 

incluído o Bairro Liberdade nas Obras Subsidiadas pelo empréstimo destinado ás estradas”. 

Indicação nº 230/2020 (Autoria do vereador Bruno Mol): “Construção de um hospital 

Municipal Equipado com leitos de UTI (Unidade de Tratamento Intensivo)”. 

 



 

Indicação nº 234/2020 (Autoria do vereador Ronaldo Bento): “Solicita-se dentro das 

possibilidades, a liberação para realização de cultos e missas em locais amplos, onde a 

celebração se daria através de aparelhagem de som de longo alcance para que os fiéis possam 

acompanhar dentro de seus carros evitando o contato físico e a propagação do novo 

Coronavírus”. 

Moção de Pesar 

Senhor Leandro Raphael Alves do Nascimento – Autoria do Vereador Fernando Sampaio 

de Castro 

Irmã Inocenta Dell Vale Rojas Astudilho – Autoria do Vereador Fernando Sampaio de 

Castro 

Parecer 

Projeto de Lei n. º 12/2020 (Autoria do Prefeito Municipal): “Altera dispositivos da Lei 

Municipal no 2.690 de 14 de Fevereiro de 2013 e dá outras Providencias.” 

Projeto de Lei nº 33/2020 (Autoria do Prefeito Municipal): “Dispõe sobre a Lei de 

Diretrizes Orçamentárias para 2021”. 

Votação  

Requerimento nº 87/2020 (Autoria do Vereador Marcelo Macedo): Requer que após ser 

lido e aprovado que V.Exa. encaminhe o presente procedimento ao chefe do poder Executivo, 

com cópia para o Senhor Danilo Brito, Secretário Municipal de Saúde e para os planos de 

saúde Unimed, AMS/Pasa, Atapem, PLAN Minas, para que nos prazos da Lei, encaminhem a 

seguinte informações: 

• Se há cobertura do exame teste Covid-19 pelos planos de saúde para que seja 

realizado nos laboratórios de Mariana. Se existe a cobertura, quais os laboratórios em 

Mariana são autorizados para realizar o exame. Em caso negativo, qual o motivo de 



 

não haver laboratórios em Mariana autorizados para a realização do exame pelo plano 

de saúde.  

• Em nossa região quais são os laboratórios credenciados pelo plano de saúde que estão 

autorizados a fazerem o teste para detecção da Covid – 19? 

Requerimento nº 88/2020 (Autoria do Vereador Ronaldo Bento): Requer que após ser 

lido e aprovado seja remetida cópia desde procedimento ao SINE Mariana para que, nos 

prazos da Lei, apresente as seguintes informações:  

• Mediante a atual condição de isolamento e distanciamento social o atendimento e 

prestação dos serviços foram adaptados à atenderem, remotamente, os cidadãos para 

que os mesmos possam ter acesso às informações e serviços necessários deste órgão 

sem sair de casa? 

• Para solicitação de encaminhamento e inscrição de oportunidades foi disponibilizada 

uma linha telefônica sob o número 3558-2001, disponível na descrição de cada vaga 

ofertada. Esta linha telefônica, no entanto, apresenta ser insuficiente para atendimento 

da crescente demanda de candidatos, visto que, constantemente e diariamente está 

ocupado. Considerando a possibilidade de estar havendo congestionamento da linha 

seria possível acrescentar uma ou mais linhas telefônica para atendimento da 

demanda? 

Requerimento nº 89/2020 (Autoria do Vereador Ronaldo Bento): Requer que após lido e 

aprovado seja encaminhado cópia deste procedimento ao Poder Executivo para que, nos 

prazos da Lei, apresente às seguintes informações: 

Na atual conjuntura de quarentena e isolamento social para contenção da propagação do novo 

Coronavírus, algumas atividades e serviços da Prefeitura foram mantidos, entre eles  o 

serviço de limpeza urbana. Em atenção ao pronunciamento feito por uma servidora pública 

concursada, através das mídias sociais, este Edil requer os seguintes esclarecimentos a 

respeito da situação dos garis que executam o serviço de limpeza da cidade: 



 

• De acordo com o vídeo veiculado a servidora alega a concessão diferenciada de 

direitos/benefícios (como insalubridade e periculosidade) às garis concursadas em 

relação às garis contratadas pela empresa APPA, essa afirmação é verdadeira? Caso 

positivo, quais as razões para este tratamento diferenciado? 

•  Em caso afirmativo para o questionamento acima, há possibilidade de equiparação 

dos direitos e/ou benefícios fornecidos à toda classe profissional?   

• Outrossim, foi denunciado pela servidora no vídeo a existência de aglomeração no 

SASU. Seria possível o envio de fiscais às dependências deste setor para averiguar e, 

caso seja confirmado tal situação, orientar os profissionais quanto aos riscos do novo 

Coronavírus e repassar ao setor as diretrizes a serem seguidas para evitar o contágio 

da doença? 

Requerimento nº 90/2020 (Autoria do Vereador Antônio Marcos Ramos de Freitas): 

Requer que seja remetida cópia deste procedimento ao Senhor Prefeito Municipal e á 

Secretaria de Administração, para que nos prazos da Lei apresente a esta casa as seguintes 

informações, após o mesmo ser lido e aprovado: 

• Existe funcionário nomeado que recebeu gratificação no ano de 2020?  

• Em caso afirmativo, valor da gratificação, nome Cargo do funcionário que 

recebe/recebeu este beneficio: 

Requerimento nº 91/2020 (Autoria do Vereador Antônio Marcos Ramos de Freitas): 

Requer que após lido e aprovado seja encaminhado cópia do presente requerimento ao 

Senhor Prefeito Municipal e ao Diretor Executivo do SAAE para que, nos prazos da Lei, 

prestem às seguintes informações: 

• Relação de todos os projetos do SAAE sobre tratamento de água e esgoto no 

Munícipio. 

• Quais projetos já foram executados e qual o valor pago? 

• Quais projetos ainda não foram executados? Alguns desses já foram pagos? Se sim, 

qual valor? 

• Qual a previsão de execução dos projetos? 



 

• Em que fase estão os projetos de tratamento de água e esgoto de Cachoeira do 

Brumado? 

• Outras pertinentes ao assunto. 

Requerimento nº 92/2020 (Autoria do Vereador Ronaldo Bento): O autor deste requer 

que, após ser lido e aprovado, seja remetida cópia desde procedimento à Secretaria de Defesa 

Social, Secretaria de Desenvolvimento Social e Secretaria de Educação para que, nos prazos 

da lei, apresentem às informações sobre: 

Em resposta à casos emblemáticos de vítimas de racismo, como por exemplo, o caso de 

George Floyd em Mineapolis nos EUA e João Pedro Mattos no RJ, que gerou uma onda de 

protestos e movimentos antirracismo em todo o mundo, inclusive no nosso país. Trata-se d 

tema com enorme relevância social. O debate e discussão sobre a prática e o comportamento 

racista devem ser trazidos com maior enfoque para a nossa região com objetivo de educar, 

orientar e conscientizar. Mariana é uma cidade construída por mãos negras e possui um 

histórico escravocrata marcante, o que torna ainda mais necessário o levantamento desta 

temática nas escolas do nosso Munícipio e outros setores públicos, no intuito de mitigar e 

coibir comportamentos racistas. 

• Neste sentido, qual a possibilidade de haver um esforço coletivo entre as Secretarias, 

acima citadas, para o desenvolvimento de campanhas antirracismo nas escolas, 

Guarda Civil e parcerias com Policia Civil e Militar? 

Requerimento nº 93/2020 (Autoria do Vereador Bruno Mol): Requer que sejam 

convidados representantes da Fundação Renova (Programa Diversifica Mariana) e das 

escolas particulares para uma reunião. 

 

 

 


